



Acta nº 15
SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD
DE CIENCIAS DE LA SALUD

LUGAR: Seminario del Departamento de Enfermería,
Fisioterapia y Medicina, Edificio Ciencias de la Salud.

FECHA: 01 de Marzo de 2018

PRIMERA CONVOCATORIA: 8:30 h.
SEGUNDA CONVOCATORIA: 9:00 h.

ASISTENTES:

DECANO: Gabriel Aguilera Manrique

SECRETARIA: Patricia Rocamora Pérez

MIEMBROS DE LA JUNTA DE CENTRO:

Sector Profesorado: M^ª Teresa Belmonte García, Antonia Francisca Pérez Galdeano, Amelia Victoria García Luengo, Josefa Márquez Membrive, María Nuria Sánchez Labraca.

Sector alumnos: --

Sector PAS: Salomé Alonso Núñez.

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Sector profesorado: Cayetano Fernández Sola, Carmen M^ª Rodríguez López.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

En el Seminario del Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina del Edificio de Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería, siendo las 9:00 horas del día 01 de Marzo de 2018, convocada reglamentariamente y presidida por el Sr. Decano D. Gabriel Aguilera Manrique, y con los/as asistentes anteriormente señalados, tiene lugar la sesión ordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la Salud, con arreglo al orden del día establecido.



1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.

Se aprueba, por asentimiento, el acta nº 14.

2. Informe del Sr. Decano.

Antes de iniciar su informe, el Sr. Decano da la bienvenida a los nuevos miembros de la Junta de Facultad.

El Sr. Decano informa de los siguientes temas:

-En alusión al escaso número de miembros que componen la presente Junta de Facultad, el Sr. Decano expone que está previsto que en breve el PDI permanente pase a considerarse miembro nato de las próximas Juntas de Facultad, una vez se aprueben los nuevos Estatutos.

-El logo de la UAL ha sido modificado, en el contexto de la celebración del 25 Aniversario. El Sr. Decano expone que el logo de nuestra Facultad, en consecuencia, ha quedado “desfasado”, debiendo actualizarse. Solicita opinión a los miembros de la Junta sobre cómo acometer su actualización, bien modificando únicamente la parte del logo de la UAL, o bien estableciendo un nuevo proceso de selección de logo para la Facultad.

-En el seno de la Comisión de Calidad de la Facultad, se está trabajando en la elaboración de un manual específico para nuestro centro. Cuando esté listo, se presentará a esta Junta.

-En relación a la última reunión de la Comisión Mixta, se destaca la petición de que los tutores clínicos tengan acceso a los distintos servicios de la UAL: recursos de Biblioteca, deportes, cursos de idiomas (para aquellos tutores con alumnos Erasmus a su cargo), etc.

-Se están organizando las II Jornadas de Tutelaje Clínico para Enfermería, que se celebrarán el próximo Mayo-Junio.

-Sobre la certificación de delitos sexuales del alumnado, se está estudiando la mejor manera de recabar esta información, dentro de la legalidad (envío de datos encriptados).

-Se han llevado a cabo actos de acogida del alumnado de prácticas en el CH Torrecárdenas, y los Distritos Almería y Poniente (no así en Huércal-Overa, por el menor número de alumnos).



-En el seno del Grupo de Reflexión de Sevilla, se ha abordado la necesidad en toda Andalucía de contar con la figura de “Profesores Vinculados”. El Sr. Decano especifica que, para el caso de la UAL, no se cuenta con ningún profesor acreditado para tal figura.

-La Comisión de Extensión Universitaria sigue trabajando en la organización de actividades para el 25 Aniversario de la UAL. Entre las mismas queda incluido el “simulacro de múltiples víctimas” recientemente realizado en colaboración con el Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina.

La Comisión ha enviado al Vicerrectorado correspondiente la propuesta de designar “alumna de honor” a M^a Mar Jiménez Lasserrotte (Directora Provincial del Departamento de Salud y Socorros de Cruz Roja, en Almería).

-En relación a la Comisión de Docencia, existe un retraso en la elaboración de horarios, a la espera de que Rectorado resuelva en relación a la concesión de 7,5h ó 10h por crédito ECTS. Parece ser que para el próximo curso 2018-19 se asignará 10h/crédito ECTS a 1er curso, al grupo docente.

Respecto al Calendario Académico 2018-19, finalmente sólo incorporará pequeños cambios en el mes de Septiembre (sólo se mantendrán los exámenes de las asignaturas de 2º cuatrimestre, debiendo adelantarse los correspondientes a las asignaturas de 1er cuatrimestre), que hagan posible el cambio drástico del mismo (eliminación de la convocatoria de Septiembre) para el siguiente curso 2019-20.

-Está previsto mantener los habituales encuentros (2 por curso) con los delegados de curso, para recabar sus sugerencias y propuestas de mejora, que igualmente serán facilitadas al Departamento. En base a ellas, se tomarán las medidas oportunas: se hablará personalmente con profesorado afectado, etc.

-Se están organizando las elecciones a Delegación de Estudiantes de Centro, en colaboración con el Vicerrectorado de Estudiantes, que tendrán lugar en breve.

Dos representantes de la vigente Delegación de Estudiantes han asistido recientemente a unas Jornadas de Estudiantes de Enfermería.

Esta Delegación de Estudiantes ha solicitado un espacio físico donde ubicarse, actualmente están en el CAE, puesto que en nuestro edificio de Ciencias de la Salud no hay espacios disponibles.

-La Facultad sigue colaborando en numerosas actividades. Se menciona a modo de ejemplo la participación en la conferencia sobre el VPH que se celebra al día siguiente.

-Con respecto a las actividades organizadas para la celebración del Patrón de la Facultad, se ha remitido el cartel de las mismas. El Sr. Decano destaca, en relación a la mesa redonda sobre Violencia de Género, que participarán profesionales del Instituto Andaluz de la Mujer, y que igualmente se ha incluido a una enfermera del CH Torrecárdenas con experiencia en este abordaje, puesto que se ha solicitado que se brinde información al alumnado asistente sobre la atención que se presta a las mujeres víctimas, a nivel asistencial.



El acto se dividirá en dos partes: a las 12h dará comienzo la mesa redonda; a las 13:30h tendrá lugar el acto institucional, al que el Sr. Rector ha confirmado asistencia.

-En relación a los certificados que se emiten a los tutores clínicos de Fisioterapia, la vocal por Almería del Colegio de Fisioterapeutas de Andalucía (Cristina Gálvez Abril) nos ha transmitido que están trabajando para la modificación del baremo, de manera que nuestros certificados les computen en la bolsa del SAS. El programa informático que se va a implementar permitirá especificar el número de horas de tutorización que cada tutor dedica a los alumnos, dentro de las 360 horas de dedicación máxima contempladas por la ADENDA.

-El Sr. Decano expone quejas en relación al uso que se viene dando al hall de nuestro Edificio de Ciencias de la Salud, por parte de otras Facultades: instalación de tabiques, numerosos tabloneros donde finalmente sólo se exponen “3 pósters”, celebración de cocktails, etc. A menudo entorpecen el paso de alumnos, los ruidos interfieren con la celebración de clases, y las limpiadoras han expresado su malestar, al tener que asumir un trabajo extra por dichas actividades ajenas a nuestra Facultad.

Los asistentes a la Junta inician un debate sobre la mejor manera de abordar este tema, incluyéndose la propuesta de instalar una puerta de cristal que separe el verdadero hall del edificio (entrada y Conserjería) del resto del mismo, similar a la que separa nuestras instalaciones de las del CERNEP.

También se menciona como una posible “solución” la instalación de una exposición permanente de material de Ciencias de la Salud, a propósito de la visita del Sr. Decano a la Fundación Teresa Miralles, que ha mostrado su disponibilidad para colaborar en la exposición de material que está previsto organizarse en el contexto de las actividades conmemorativas del 25 aniversario de la UAL.

-Se ha recibido la petición por parte de varios profesores de contar con algún espacio dotado con frigorífico y microondas, donde poder conservar y calentar alimentos, para ser consumidos durante las jornadas de trabajo. El Sr. Decano consulta a los asistentes a la Junta la opción de establecer una “sala de estar del profesorado” como tal, o únicamente un espacio provisto de los electrodomésticos solicitados. Se establece un debate entre los asistentes, algunos no ven la pertinencia de una “sala de estar del profesorado”, alegando que cada profesor ya dispone de su despacho, donde puede comer si así lo desea. Respecto al espacio donde ubicar los electrodomésticos, se realizan varias propuestas: sala de coordinación del profesorado (el Sr. Decano descarta esta opción, por estar ocupada, debiendo buscarse un espacio accesible a todo el profesorado, sin llave), distintas dependencias de la antigua Secretaría de la Facultad, etc. También se discute quién se haría cargo de la limpieza de dichos electrodomésticos, si el profesorado usuario, o si las limpiadoras del edificio.

-Para adecuar los sofás del hall del edificio, se van a adquirir unas fundas en color gris de IKEA, cuyo precio es de 30€/funda, que permitirán prolongar su vida útil, puesto que los sofás se encuentran en buen estado, si bien su color blanco original se encuentra muy deteriorado, causando mal aspecto, que se tratará de subsanar con las citadas fundas.



3. Aprobación, si procede, de la Liquidación del Presupuesto 2017 y Presupuesto de 2018.

El Sr. Decano expone que desde Gerencia, tanto a la Facultad como al Departamento se nos “anima” a gastar el dinero disponible, con adecuación y justificación, y en caso de necesidad igualmente justificada se nos brinda la posibilidad de solicitar más.

El Sr. Decano da la palabra a la Jefa de Negociado de Apoyo a Decanato, Salomé Alonso, quien explica ambos documentos presentados: durante el ejercicio 2017 nos hemos ajustado al presupuesto, y hay remanente. Se precisaron algunas modificaciones en determinadas partidas. El presupuesto del 2018 se ha intentado ajustar al del año anterior. El remanente se ha incorporado a Extensión Universitaria. Se cuenta con una partida específica para las actividades conmemorativas del 25 aniversario de la UAL. Igualmente, se ha incluido una partida para los gastos de la Delegación de Estudiantes del Centro (presupuestada con 1.000€), que en el ejercicio anterior corrió a cargo del Vicerrectorado de Estudiantes (por un importe similar).

Se aprueban la Liquidación del Presupuesto 2017 y el Presupuesto de 2018 por asentimiento.

4. Asuntos de trámite y urgencia.

Ningún asunto a tratar en este punto.

5. Ruegos y Preguntas

No hay ruegos o preguntas.



Y sin más aspectos que tratar, se levanta la sesión a las 9:45 horas, de lo que doy fe como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, con el Vº Bº del Sr. Decano.

<p>LA SECRETARIA</p> <p>Fdo.: Patricia Rocamora Pérez</p>	<p>Vº Bº EL DECANO</p> <p>Fdo.: Gabriel Aguilera Manrique</p>
---	---